

Trona Caretero Magnus

la posición del respaldo no es fija, simplemente se desliza y solo se obtiene una posición!

La calidad del plástico en algunos lugares genera dudas. Parece que aguantamos la carga y no nos deformamos, pero parece que no hay margen de seguridad de la palabra en absoluto. En las primeras dos semanas después del montaje, había un fuerte olor a "plástico", pero con el tiempo desapareció.

No tenía suficientes ruedas delanteras para mecer a un niño dormido, un poco voluminoso, incluso cuando está plegado mucho espacio.

Resultó ser un poco más pesado de lo que inicialmente pensé. Pero creo que esto no es nada crítico, ya que gracias a las ruedas no es nada complicado moverlo. Hay tres opciones para inclinar el respaldo, pero el respaldo normalmente se fija en una sola posición, los otros dos por alguna razón se deslizan.